



ALISTA GIRA

Xóchitl respalda la reforma a pensiones, pero pide primero atender a maestros

La panista ratifica que se separa de iniciativas para desaparecer al Inai o afectar al INE

PEDRO HIRIART
phiriart@elfinanciero.com.mx

La candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, sumó su apoyo a la reforma a las pensiones que busca el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Por supuesto que estamos absolutamente de acuerdo con que los mexicanos tengan una pensión digna, lo comparto y lo vamos a apoyar”, sentenció la panista.

Sin embargo, le pidió al primer mandatario que empiece poniendo el ejemplo con actos como poner las pensiones de los maestros en sala-

rios mínimos y no UMA, o incluso por mejorar las pensiones de todos los trabajadores del sector público.

Por el contrario, se separó de iniciativas como la de desaparecer al Inai o afectar al INE.

Esto, ya que explicó que no apoyará los cambios a la ley que busquen afectar las “instituciones que no son del Presidente, son instituciones que (son) de los ciudadanos”.

En ese sentido, sostuvo que la coalición no apoyará “ninguna reforma que atente contra la democracia, contra las instituciones, contra la división de poderes”.

Por otra parte, Ildelfonso Guajardo, quien está planeando la gira de Xóchitl Gálvez, dio a conocer que la candidata le entregará una carta a Luis Almagro, secretario general de la OEA, para pedirle que observadores internacionales estén presentes en todo el proceso electoral, y no

sólo en los días previos al 2 de junio.

“No será suficiente tener observadores la semana de la elección, porque la fractura de los organismos encargados del proceso se puede presentar en cualquier etapa ante y post día de la elección”, sentenció el diputado.

Asimismo, Guajardo señaló que Gálvez hablará con diferentes sectores sobre migración, crimen organizado, T-MEC y cómo impulsar el *nearshoring*.

Durante su gira se va a reunir con legisladores estadounidenses, migrantes mexicanos y miembros de la Secretaría de Estado de Estados Unidos.

En cuanto a los encuentros con asociaciones que buscan proteger a los connacionales, Guajardo apuntó que el objetivo es “empatar esfuerzos que sirvan para fortalecer a la comunidad de mexicanos en el extranjero”.